

教育委員会改革

関係各種委員と連携を求めるながら対処していきたい

答 本町における教育行政の課題・問題点への取り組みと、いじめ問題・給食費徴収についての具体的な対策について尋ねる。教育現場での様々な問題は教育委員会改革で解決できると考える。女性委員を含む新委員には期待する。

答 いじめ問題は対処療法的な取り組みと同時に、道徳・人権教育の中でしっかりと教育することが重要であると考える。給食費滞納者の分析は保護者と直接関わり、生活実態が把握できる先生を中心とした取り組みが効果的であると考える。

問 本町における教育行政の課題・問題点への取り組みと、いじめ問題・給食費徴収についての具体的な対策について尋ねる。教育現場での様々な問題は教育委員会改革で解決できると考える。女性委員を含む新委員には期待する。

問

本町における教育行政の課題・問題点への取り組みと、いじめ問題・給食費徴収についての具体的な対策について尋ねる。教育現場での様々な問題は教育委員会改革で解決できると考える。女性委員を含む新委員には期待する。

子育て支援への取り組み

特別な事情がある場合には考慮した上で判断している

考慮した上で判断している

問 保育所入所は本来、家庭で保育に欠ける児童であるが、入所申し込みに対し、親以外の家族が精神的にも

協力出来る体制になるよう現条例のゆとりある解釈を望む。待機児童対策、開放保育の現状・効果についても尋ねる。

答 が続いている。開放保育は地域全体での子育て支援との主旨で、毎週、火・木曜日に中央・東保育所で実施しており、利用することにより子育てへの不安が少なくなつた方もいる。

ごみ袋有料化と、 し尿收集の民間委託

ごみ袋の有料化は広報等でお知らせする予定



西岡 恵子 議員



中央保育所 絵本コーナー

答 民間委託のメリットは、民間のノウハウを幅広く活用し、住民サービスを維持しながらの事務の効率化が期待できることであり、デメリットは民間委託に対する住民の不安が考えられるが、委託組合は適正に評価、決定し、事業の円滑な運営を実施するため運営協議会を設置する等、住民サービスの向上に努めていく。

問 ごみ袋有料化については、町民への説明不足、また、町民の声を聞く場が必要である等、有料化については、まだ検討の余地があると考える。民間委託へのメリット・デメリットについて尋ねる。町職員の直接収集で何の問題もなく町民の安心につながる業務をなぜ委託なのか、サービスの低下が懸念される。